

En Felipe Carrillo Puerto

Sin registros de cáncer cervicouterino en zona maya, en lo que va de este año

- Todas las pruebas realizadas han resultado negativas, reporta Jurisdicción Sanitaria 3

Por redacción DIARIOIMAGEN

Cancún.- Desde la Jurisdicción Sanitaria Número tres de Felipe Carrillo Puerto se dio a conocer que, todas las pruebas realizadas para detectar cáncer cervicouterino en la zona maya resultaron negativas, al menos en lo que va de este año.

Los datos de la dependencia, refieren que entre enero y junio de 2024 se realizaron un total de 13 pruebas, pero ninguna de cáncer y de esas tres se les realizó biopsia las cuales aún están en espera de resultados.

El jefe del área jurisdiccional, Roberto Perea Flores, indica que, tras las pruebas hechas de Papanicolaou a la misma cantidad de mujeres, fueron enviadas para su siguiente prueba, para confirmar alguna afectación, de las cuales en todos los casos se han logrado descartar problemas de gravedad.

Informaron que, uno de los principales factores de este padecimiento, es el contagio del Virus de Papiloma Humano (VPH) a través del contacto sexual, las edades en las que las mujeres se encuentran propensas al VPH son de 25 a 64 años.

“Entre otros factores que propician al cáncer del cuello del útero, se debe al inicio de una actividad sexual cuando son menores de 18 años, tener múltiples parejas tanto como en el hombre y la mujer, vicios como el tabaquismo, alcoholismo, y también por no haberse realizado ningún estudio citológico” refieren en el informe.

No obstante, aseguran que se encuentran trabajando con todo el personal de salud para incentivar a las mujeres a que realicen pruebas de prevención. El personal de la Jurisdicción Sanitaria Número tres de Felipe Carrillo Puerto proporciona pláticas a las mujeres para prevenirlas y mantenerlas al tanto de la problemática.



Se dio a conocer que, todas las pruebas realizadas para detectar cáncer cervicouterino en la zona maya resultaron negativas.

CRISIS DE BASUREROS EN CANCÚN

Las autoridades han detectado 450 basureros clandestinos, repartidos en Cancún en lo que va de este año, principalmente en la zona norte de la ciu-

dad, por lo que hacen un llamado a la población a tener una mayor conciencia.

El director de Atención de Llamadas Emergentes de Benito Juárez (Cancun), Andrés León Vidal, dijo

El jefe del área jurisdiccional, Roberto Perea, indica que, tras las 13 pruebas hechas de Papanicolaou a la misma cantidad de mujeres, fueron enviadas para su siguiente prueba, para confirmar alguna afectación, de las cuales en todos los casos se descartaron problemas de gravedad.

que durante 2024 se han detectado puntos con reincidencia, más del 50% en el polígono delimitado por la avenida López Portillo y la Lakin “La problemática la tenemos de alguna manera en la parte norte de la ciudad. En el Arco Norte, Villas del Mar, lo que es Cielo Nuevo, Prado Norte”, comentó.

Destaca que en la zona sur de la ciudad, donde hay desarrollo, también han visto generación de nuevos basureros clandestinos “Cuando se da, se reforesta. Si en 15 días ya teníamos otro basurero clandestino en un mismo punto, nos da manera de tener un amplio margen, uno, dos o tres meses de mantener esa área limpia”, lamentó.

La Dirección General de Servicios Públicos Municipales, informó que de abril a junio de este año se han recolectado alrededor de 227 toneladas de basura “Desafortunadamente, va creciendo la ciudad en la parte sur, y hay muchas empresas que, por no querer pagar un derecho de destino final, que es a donde va los escombros, la tabla roca, el cartón, pues lo tiran en cualquier área verde”.

El director municipal de Solución Integral de Residuos Sólidos (Siresol), Franz Ancira Martínez, explica que se pretenden implementar nuevas patrullas de vigilancia, para prevenir la generación de nuevos basureros y atrapar a los infractores.

“A la gente que sea sorprendida tirando basura en la vía pública será sancionada. Esto con la finalidad de que la ciudadanía haga un poco más de conciencia, de que al final del día el tema de la basura es responsabilidad de todos”, aclaró.

También aclaró que inicialmente van a operar hasta cinco patrullas de vigilancia y quienes sean vistos in fraganti, pueden ser multados con 10 hasta 50 Unidades de Medida y Actualización (UMA), e incluso ser remitidos al Centro de Retención Administrativa.

DIARIOIMAGEN
Quintana Roo

diarioimagenqroo@gmail.com

publicidadventasdiarioimagenqr@gmail.com

diarioimagenqroo.mx

99 88 92 25 45

Director General: José Luis Montañez Aguilar

Director Ejecutivo: Leonardo Lotz Miralha

Director de fotografía: Gustavo Camacho Olivares

DIARIOIMAGEN QUINTANA ROO es una publicación editada por JOSE LUIS MONTAÑEZ AGUILAR e impreso en sus talleres propios, con domicilio en calle Chichén Itzá No. 513, entre Calles 63 y 65, supermanzana 61, manzana 8, lote 6 y 7, Cancún, Quintana Roo. C.P. 77514. Publicación diaria con número de reserva en la Dirección General del Derecho del Autor: 04-2011-062814532100-101. Certificado de Licitud de Título y Contenido No. 15726 de la Comisión Calificadora de Publicaciones y Revistas Ilustradas de la Secretaría de Gobernación. Toda correspondencia deberá ser enviada al siguiente domicilio: CALLE CHICHÉN ITZÁ NO. 513, ENTRE CALLES 63 Y 65, SUPERMANZANA 61, MANZANA 8, LOTE 6 Y 7, CANCÚN, QUINTANA ROO. C.P. 77514. El periódico DIARIOIMAGEN QUINTANA ROO circula diariamente en todo el estado de Quintana Roo. Tiro 20 mil ejemplares. **LOS ARTÍCULOS SON RESPONSABILIDAD DE QUIENES LOS FIRMAN.**